



---

## Pressemitteilung Kompass Surbtal

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie aus erster Hand über den aktuellen Stand des Projektes «Kompass Surbtal» mit weiteren Neuigkeiten.

### Das Projekt «Kompass Surbtal» auf der Tonspur erleben

**Der Kommunikation wird im Projekt «Kompass Surbtal» ein hoher Stellenwert zugeschrieben. Aus diesem Grunde hat der Leitungsausschuss ein Kommunikationskonzept erstellt und entschieden bezüglich der Kommunikation neue Wege zu gehen. Mit einem Podcast sollen interessierte Personen aus dem Surbtal mit Informationen auf der Tonspur bedient werden. In regelmässigen Abständen werden Personen in einem lockeren Gespräch zu Wort kommen, die in 5–10-minütigen Podcasts nachzuhören sind.**

Nach dem erfolgreichen Startevent mit den Arbeitsgruppen vom 29. November 2023 in Lengnau, nimmt das Projekt nun «volle Fahrt» auf. Die acht Arbeitsgruppen sind konstituiert und haben ihre Arbeiten aufgenommen. Es wird nun seine Zeiten brauchen, bis erste Ideen und Resultate vorliegen. Über 120 Personen aus dem Surbtal werden sich in den nächsten Monaten intensiv mit dem Projektauftrag auseinandersetzen.

Die neunte Arbeitsgruppe im Projekt ist die Gruppe Kommunikation. Sie hat den Auftrag, eine regelmässige und offene Kommunikation zum Projekt sicherzustellen. Als Grundlage dazu hat der Leitungsausschuss ein Kommunikationskonzept erstellt und freigegeben. Dabei werden neue Wege eingeschlagen und moderne Mittel eingesetzt. Natürlich gehört der Social Media Bereich mit Instagram und der «Kompass Surbtal» Seite dazu.

Als Novum für die vier Surbtaler Kommunen ist der Podcast. Regelmässig soll ein Podcast unter dem Namen «Kompass Surbtal» veröffentlicht werden. Dieser ist auf Spotify, Apple Podcast oder als Link auf der Homepage der Projektseite zu finden. Mit dem Podcast sollen Hintergrundinformationen zum Projekt auf der Tonspur geliefert werden. Zu Wort kommen verschiedenste Personen - Mitglieder aus den Arbeitsgruppen, des Leitungsausschuss und der Bevölkerung. Im Podcast geht es nicht darum, eine Haltung zum Projekt zu kommunizieren, sondern das Schaffen von Verständnis hinsichtlich der Wichtigkeit, der Komplexität und um Hintergrundinformationen zu erhalten. Der Podcast wird von Anya Berner, Gemeinderätin Tegerfelden, Mitglied des Leitungsausschusses und der Kommunikationsgruppe produziert. Die erste Folge des Podcast «Kompass Surbtal» ist bereits live. Die Surbtaler sind eingeladen in den Podcast reinzuhören.



---

Als nächstes geht es im Leitungsausschuss darum, mit den Arbeitsgruppenleitern einen regelmässigen Austausch zu haben. Im Rahmen dieses Austausches soll festgestellt werden, wie die Arbeitsgruppen vorwärtskommen, wo es Handlungsbedarf gibt, und Unterstützung benötigt wird. Weiter wird an der Definition der Aufgaben der Echogruppen gearbeitet. Am Vormittag 15. Juni 2024 wird eine Bevölkerungsinformation stattfinden, wo die ersten Ideen und Resultate dem breiten Publikum präsentiert werden.

Weitere Informationen sind auf unserer Homepage: [www.surbtal.ch](http://www.surbtal.ch) zu finden.

Surbtal, 16. Januar 2024

### **Leitungsausschuss Projekt Kompass Surbtal**

Bei Fragen gibt Ralf Werder, Präsident Leitungsausschuss, Tel. 076/444 63 90 Auskunft.

Geht an:

Redaktion «Die Botschaft»; AZ-Medien, Redaktion Baden/Zurzach; Rundschau Nord; Regionaljournal Aargau / Solothurn